

○西諸地区中体連・剣道競技、バレーボール競技 6月10日(土)、11日(日)

本校からは、剣道競技の個人戦に2名、バレーボール競技に須木・飯野・加久藤中の合同チームの一員として3名が出場しました。

剣道の個人戦は、最後まであきらめずに戦う姿を見ることができました。結果は、残念ながら県大会出場は逃しましたが、次につながる良い経験になったのではないかと思います。

男子バレーについては、社会体育として飯野に通いながら練習に励んできました。こちらも残念ながら県大会出場は逃しましたが、それぞれが持ち味を出して頑張っている姿がありました。

それぞれ、ぜひ次の秋季大会に向けて更に練習を頑張ってください。

○県立・私立高校説明会 6月16日(金)

午後の時間を使って、2・3年生に高校説明会を行いました。飯野、小林、秀峰、小林西、都城東、日章学園の各高校の担当者の方から、高校での学習面生活面、卒業後の進路などの様々なお話を聞くことができました。

生徒達にとって、各高校の特色がよくわかり、今後の進路を考えるよい機会になりました。今後、各高校でオープンスクールも行われますので、ぜひ参加してほしいと思います。



○参観日、家庭教育学級、PTAソフトバレー大会 6月17日(土)

6月20日の午後から、第2回PTA参観日が行われました。学級懇談後は地区体育館において、まずウォーミングアップとしてヨガ体験(第2回家庭教育学級(須木んShip)として実施)を行いました。本校教諭が講師となり、様々なヨガのポーズを行いました。日頃なかなか使うことのない部分を伸ばすことができ、参加者はとてもスッキリしていたようです。短時間ではありましたが充実した時間でした。

そのあとは、保護者及び小中学校職員が4チームに分かれ、楽しく試合を行うことができました。試合の合間には、宮崎市保健センターの方々が「In Body測定」「血圧測定」を行ってくださいました。全身の筋肉量の割合などについて、測定を行い、具体的な説明や健康アドバイスをしてくださいました。保健センターの皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



○生徒総会 6月23日(金)

6月23日の5・6校時に生徒総会を実施しました。行事や会計報告のほかに、生徒会のスローガン『「絆心結 笑い」～輝け、一人一人の18番～』を議決しました。第3号議案は校則について取り上げ、「生徒たちにとってよりよい学校にするために、校則は必要か」とのテーマでディベート形式の討議を行いました。生徒たちはこの日に向けて、「肯定」「否定」の両面について資料を集め、理解を深めてきました。当日はそれを踏まえて、それぞれの立場に分かれ、意見を出し合いました。最後は、生徒会からの須木中が考える校則の意義をもとに学校生活を送りながら、見えてきた課題について協議する機会を設け、来年度の生徒総会で改めて扱うことになりました。



生徒たちにとって、校則について改めて考える大変良い機会になりました。

○7・8月の主な予定

- ・7/3 平和学習
- ・7/10 薬物乱用防止教室
- ・7/12～14 2年生修学旅行(京都・大阪方面)
- ・7/21 1学期前半終了日

- ・8/10～16 学校閉庁日
- ・8/29 1学期後半開始日
- ・8/31、9/1 夏休み課題テスト(1,2年)
- ・8/31、9/1 地区実力テスト(3年)

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○編集後記

生徒総会のディベート形式での討議は初めての試みでしたが、生徒たちが一生懸命に準備し、話し合う姿を見て、今後の須木中生の成長の可能性を感じることができた、とても良い会でした。